

Buku Yusuf Mansur

This practical and visionary guide helps you discover that the more you give, the more you have. Simple and easy to use, The Power of Giving provides a wealth of down-to-earth ideas, exercises, and real-life stories that reveal to each reader the unique gifts he or she has to give?including kindness, ideas, advice, attention, hope, and more?and the many ways you can benefit from giving them, from better health to better job prospects.

Buku ini berisi 5 bab yang menjelaskan tentang Habits, termasuk dari definisinya, serba-serbi habits, termasuk memberikan gambaran dan menghadirkan tokoh inspiratif. Buku ini membahas tentang habits dan bagaimana membiasakan diri menjadi pribadi yang terbiasa menjadi baik termasuk bagaimana upaya menjaga dan melanggengkan habits tersebut.

Menggalih lebih dalam darimana habits berasal dan bagaimana ia dibentuk , kemudian menjelaskan kebebasan manusia dalam memilih menjadi manusia seperti apakah ia, akan menjadi buruk atau baikbaik ia. Kemudian, menjelaskan pula pedoman sebagai umat muslim menjadi pribadi yang mempunyai habits baik dan mencapai masa depan gemilang. Pada bab terakhir, penulis memberikan contoh dan tokoh–tokoh cendekia muslim yang berhasil menjadi tokoh muslim yang hebat dan berprestasi menuju harapan bangsa menjadi muslim yang gemilang.

Setiap manusia punya masalah, kebutuhan dan keinginan. Berbagai cara ditempuh untuk atasi semua itu. Ada cara manusia, ada pula cara Allah. Buku ini membahas bagaimana kita memperoleh rezeki yang berlebih, mendapat jodoh, dapat naik haji dan mengatasi berbagai permasalahan. Namun semuanya dilakukan dengan cara-cara Allah. Juga perbandingannya jika mengatasi dengan cara-cara manusia. Buku ini sengaja dikemas dengan mengajak para pembacanya untuk berpikir, berhitung serta menyerahkan keputusannya kepada masing-masing.
****** Buku ini adalah produk dari PT. Buku Yusuf Mansur.
******* BukuYusufMansur adalah Penerbit Asli Original dari Ustadz Yusuf Mansur.

Di antara sebaik-baiknya amalan adalah sholat tepat waktu. Bahkan merupakan amalan terbaik. Baru setelah itu berbuat baik kepada kedua orang tua kemudian berjuang di jalan Allah. Ini ada hadisnya nih. Seriusan! Jangan sampe kemudian dibilang saya ngarang lagi, hehehe. Walau apa yang saya tulis juga Insy'a Allah selalu berdasarkan Quran dan Sunnah. Yusuf Mansur.
******* Buku ini diterbitkan oleh BukuYusufMansur.
BukuYusufMansur adalah Penerbit Resmi Original Asli dari Ustadz Yusuf Mansur.

Inspiring stories

Ingar Mudik Kita Berpahala

Mencari Tuhan yang Hilang Volume 2 Edisi Digital

Guarantee

Sumber Elektronik / Edisi Digital

Perjalanan Impian Perjalanan Percaya

MERUBAH KEADAAN HIDUP DENGAN SHALAT & SEDEKAH

Menemukan Allah di Antara Mereka yang Menderita

Kita tentu ingin mempunyai hidup yang aman dan terjamin. Itulah mengapa kita menitipkan uang kita di bank–karena kita yakin uang kita aman di sana. Itulah mengapa pula kita giat bekerja–karena kita yakin dengan cara inilah kita dapat bertahan hidup. Apakah kita tahu penjamin terbaik dalam hidup ini? Ya, Dialah Allah SWT. Di dalam buku ini, Ustadz Yusuf Mansur mengajak agar kita berani menggaransikan hidup kita sepenuh-penuhnya kepada Allah SWT. Buku ini dikemas dengan bahasa yang ringan, tetapi penuh dengan hikmah.
****** Buku ini adalah produk dari PT. Buku Yusuf Mansur.
******* BukuYusufMansur adalah Penerbit Asli Original dari Ustadz Yusuf Mansur.

What is agnosticism? Is it just the 'don't know' position on God, or is there more to it than this? Is it a belief, or merely the absence of belief? Who were the first to call themselves 'agnostics'? These are just some of the questions that Robin Le Poidevin considers in this Very Short Introduction. He sets the philosophical case for agnosticism and explores it as a historical and cultural phenomenon. What emerges is a much more sophisticated, and much more interesting, attitude than a simple failure to either commit to, or reject, religious belief. Le Poidevin challenges some preconceptions and assumptions among both believers and non-atheists, and invites the reader to rethink their own position on the issues. ABOUT THE SERIES: The Very Short Introductions series from Oxford University Press contains hundreds of titles in almost every subject area. These pocket-sized books are the perfect way to get ahead in a new subject quickly. Our expert authors combine facts, analysis, perspective, new ideas, and enthusiasm to make interesting and challenging topics highly readable.

Melalui buku ini, Ustadz Yusuf Mansur akan menjelaskan tentang tabungan. Berbagai macam tabungan yang akan mempercepat kesuksesan Saudara, meng-accelerate your success.
****** Buku ini adalah produk dari PT. BukuYusufMansur.
******* BukuYusufMansur adalah Penerbit Asli Original dari Ustadz Yusuf Mansur.

World-renowned Stanford University psychologist Carol Dweck, in decades of research on achievement and success, has discovered a truly groundbreaking idea–the power of our mindset. Dweck explains why it's not just our abilities and talent that bring us success–but whether we approach them with a fixed or growth mindset. She makes clear why praising intelligence and ability doesn't foster self-esteem and lead to accomplishment, but may actually jeopardize success. With the right mindset, we can motivate our kids and help them to raise their grades, as well as reach our own goals–personal and professional. Dweck reveals what all great parents, teachers, CEOs, and athletes already know: how a simple idea about the brain can create a love of learning and a resilience that is the basis of great accomplishment in every area.

Changing The Way You think To Fulfil Your Potential

Kun The Winner!

Wukuf Di Padang Cinta

Mencari Tuhan Yang Hilang 2

(Sumber Elektronik)

Believe

Belajar dari Ustad Yusuf Mansur

Coba tanya diri yang berhitung. Mana yang lebih dia percaya? Apakah dia ga bisa bayar lalu bakaln susah? Atau Allah yang lebih dia percaya?i
Bahwa Allah bisa melunasi hutangnya? Melalui buku ini, Ustadz Yusuf Mansur ingin mengajak kita untuk kembali menyandarkan keyakinan hanya kepada Yang Punya Keyakinan dan Yang Membuat Keyakinan Terwujud, Allah SWT. * Dapatkan harga spesial trilogi Feel-Rich-Believe hanya Rp.15.000 (satu buku Rp.5.000) silakan hubungi Admin Buku Yusuf Mansur di WhatsApp: 0812-8629-0505 atau klik saja: https://bit.ly/ebooktrilogi) ** Buku ini adalah produk dari PT. Buku Yusuf Mansur. ***
BukuYusufMansur adalah Penerbit Asli Original dari Ustadz Yusuf Mansur. Tidak ada hal yang begitu membahagiakan selain ketika saya tahu dan sadari, bahwa Allah telah memberikan kesempatan untuk yang kesekian kalinya kepada saya. Kesempatan untuk memperbaiki diri, kesempatan untuk kembali pada-Nya. -Yusuf Mansur- **
Buku ini adalah produk dari PT. Buku Yusuf Mansur. ***
BukuYusufMansur adalah Penerbit Asli Original dari Ustadz Yusuf Mansur.

Saya bener-bener makasih banget untuk semua Akademia yang masih belajar, setia belajar dan terus belajar di Paytren Academy. Saya spesial mendoakan buat yang masih setia belajar di Paytren Academy sukses banget hidupnya, bolak-balik pergi ke Tanah Suci, diampuni segala dosa-dosanya dan jadi para penghafal quran paling top, jadi akademisi paling top, karena kawan-kawan semua adalah pencinta ilmu, penyuka ilmu, suka belajar. Salam, Yusuf Mansur. **
Buku ini diterbitkan oleh BukuYusufMansur. BukuYusufMansur adalah Penerbit Resmi Original Asli dari Ustadz Yusuf Mansur.

Kebersaran manusia hanya dapat dibaca melalui pergulatan dan perjuangan hidup. Sebagaimana ketanggungan kapal hanya dapat diketahui ketika ia terhantam gelombang besar dan badai, bukan ketika laut tenang dan angin berembus perlahan. Buku ini mengisahkan pengalaman-pengalaman manusia dalam menghadapi pelbagai situasi kehidupan. Dengan membacanya, Anda serasa mengalami sendiri peristiwa-peristiwa yang menyentuh hati, mengguncang perasaan, mengilhami pikiran, dan berdamai Allah. Dituturkan dengan bahasa yang ringan dan menyenangkan, Yusuf Mansur mengajab-bicara hati Anda menuju pencerahan ruhani. [Mizan, Mizania, Referensi, Islam]

Shalawat Munjiyat
Kekuatan Impian Kekuatan Percaya

Tawakal Dulu

Mengelola Kebiasaan Sehari-hari dalam Perpektif Islam

Sebuah Perjalanan

Matematika Kehidupan

Creative Blog Writing

Bagi seorang muslim, filosofi pulang kampung lebih dari sekadar kembali ke kampung, bertemu saudara, membagi hadiah, atau pamer kesuksesan pada handai taulan. Dalam buku ini, Ustadz Yusuf Mansur mengupas lebih dalam tentang filosofi tauhid pulang kampung. Semoga kita tidak hanya sekadar menjalankan ‘ritual’ pulang kampung, melainkan juga membawa dan memberi bekal yang bermanfaat bagi siapa saja yang Anda temui, bahkan bagi diri Anda sendiri.
****** Buku ini adalah produk dari PT. Buku Yusuf Mansur.
******* BukuYusufMansur adalah Penerbit Asli Original dari Ustadz Yusuf Mansur.

Saya ingin menyeru kepada semua, Kun ghaniyani! Jadilah orang yang kaya! Allah disebut Al Ghani, Yang Mahakaya, karena Dia tidak butuh kepada yang lain. Bukan berarti kita tidak perlu keberadaan orang lain, tapi keberadaan orang lain itu cukuplah sebagai manusia biasa seperti kita, tidak menjadikan dirinya sebagai tuhan. Hamba adalah hamba, dan Tuhan adalah Tuhan. Dan Tuhan kita cuma satu, Allahu robbul alamin. Allah, Tuhannya semesta alam. Pembaca yang sudah Allah, sesungguhnya kekayaan itu mudah. Kita hanya perlu meminta Allah untuk memberikan kepada kita. Bahkan tanpa kita minta Karena Allah itu Maha Pemberi Kekayaan.
****** Buku ini adalah produk dari PT. Buku Yusuf Mansur.
******* BukuYusufMansur adalah Penerbit Asli Original dari Ustadz Yusuf Mansur.

"Saya tuh demen ngomongin Matematika Halal. Saya mau ngajarin sama Saudara semua kalau Allah akan menutup segala pintu yang membuat kita semua menjadi rusak. Tutup! Allah gak bakaln ngasih izin sama kita, untuk berbuat hal-hal yang Allah larang. Allah akan bikin kita susah untuk melakukan hal-hal itu. Cuma, kadang-kadang bahkan seringnya kitanya nih yang masih semangat juga untuk melakukan hal-hal keburukan yang menyebabkan kita rusak." (Ustadz Yusuf Mansur)

Kepasrahan menjadi jalan terbaik ketimbang mengeluh, apalagi marah-marah dengan keadaan. Merasa paling menderita di dunia ini, padahal setiap orang mungkin mempunyai masalah yang lebih besar dari dirinya. Padahal ujian kita jelas jauh berbeda dengan orang-orang terdahulu. Tapi, kita saja yang menjadikan apa-apa besar, menjadikan apa-apa semakin kalut. Yang perlu kita lakukan adalah bertawakal. Pasrahlah pada Allah. Kepasrahan akan menentramkan hati sekaligus melapangkannya. Apalagi bila kita menghadapi permasalahan yang tidak terpecahkan atau belum terselesaikan. Tentu saja kepasrahan terbaik adalah kepasrahan dengan menyandarkan segenap permasalahan kepada Sang Pencipta. Pasrahlah dengan berdo'a, sholat atau dengan jalan apa saja yang bisa ‘mencuri’ perhatian-Nya. Bukan berarti pasrah itu diam saja, mengurung diri di rumah. Ngadu sama Allah, tapi gak gelakulkin hal-hal yang bisa bikin Allah senang.

AYM4SURAH

Accelerate Your Success

Para Pencinta Ilmu

Buku Kedua dari Trilogi Feel-Rich-Believe

THE AMAZING POWER OF SHALAT AND GIVING

How Giving Back Enriches Us All

Edisi Digital

Sumber Elektronik Volume 1

Oke

Kita kita sebagai manusia, suka sok jago. Ya... Suka melangkahi Allah. Suka melewati Allah. Sebenarnya kalau kita hidup, kita mengikuti cara-cara Allah, insya Allah hidup kita enggak bakaln susah. Maka bagi siapa yang punya hajat, keinginan dan sedang dalam situasi yang sulit, ista'inuun bish shabri wash shalaah.... jangan terburu-buru! Sabar dan shalat dulu! **Tenang saja, enggak usah ke manusia dulu. Berriyadlah saja dulu kepada-Ku, kata Allah. Karena segala hajat, keinginan dan solusi segala kesulitan ada di tangan-Nya. Dan sebab Allah-lah Yang Maha Kuasa. Hanya kepada-Nya kita meminta. Di buku inilah dipaparkan betapa riyadhah adalah solusi atas segala permasalahan dan hajat kita. Selamat membaca!**

Bismillahirrahmaanirrahim, sebagaimana diketahui bahwa shalawat itu luar biasa. Shalawat yang berdiri sendiri saja, tanpa doa-doa lain itu sudah luar biasa tolak balanya. Tolak bala, tolak bencana, memberikan keselamatan, perlindungan, penjagaan. Itu shalawat doang tanpa embel-embel doa. Apalagi sholawat yang ada rendengan doanya. Allahu Akbar! Nah shalawat munjiyat ini shalawat dengan rendengan doa.

Sometimes the more we try to get closer to Allah, the more problems we have in life. This may cause some of us to question Allah, to doubt Him. But I choose to believe that this is Him wanting to see our perseverance, Allah wants to see the quality of our ibadah and the firmness of our iman.
***** This product is under BukuYusufMansur.

RICH

#KALEM

The Power of Giving

Amalannya Beda

Menjadi Pemenang Ala Yusuf Mansur

Berguru Pada Kehidupan

SUCCESS IN LIFE

Feel

Bagi beberapa orang, blog memiliki peranan penting dalam perjalanan karir dan hidupnya. Bahkan, beberapa di antaranya meraih kesuksesan berawal dari menulis blog, sebut saja Raditya Dika atau juga Ollie. Di buku ini, Ollie menuturkan betapa menyenangkanya menjadi seorang blogger, bisa keliling dunia gratis atau dapat mencicipi gadget terbaru secara gratis pula. Melalui buku ini, Ollie berbagi rahasia, tip, juga pengetahuan dalam penulisan blog. Buku ini mengupas cara menulis blog lebih kreatif, dengan ide atau tema yang bermanfaat bagi pembaca, judul yang menarik, paragraf pertama yang bikin penasaran, dan banyak tip menulis blog lainnya, termasuk menerapkan disiplin membiasakan terus menulis. Jika kamu seorang blogger, membaca buku ini akan membawa banyak pencerahan. -MediaKita-

"Materi Sulaiman Spirit ini adalah salah satu materi yang insya Allah sangat saya sukai sekali. Kelanjutan dari materi Dream, Pray and Action. Saya pengen banget semua pembaca, saya dan kita semua, berani gitu loh, bermimpi dan bahkan sekalian meng-upgrade mimpinya. Berani bermimpi, punya impian dan sekaligus meng-upgrade impiannya. Kayak Nabi Sulaiman gitu." Yusuf Mansur.
****** Buku ini adalah produk dari PT. Buku Yusuf Mansur.
******* BukuYusufMansur adalah Penerbit Asli Original dari Ustadz Yusuf Mansur.

Maukah anda menjadi pemenang dalam kehidupan? Meraih sukses, mendapatkan kekayaan dan mewujudkan impian untuk hidup bahagia? Temukan rahasianya dalam buku ini.

Amalan Yusuf Mansur adalah amalan membaca Empat Surah yakni Yaasin, Ar-Rahmaan, Al-Waq'iah, Al-Mulk. Mengapa keempat surah ini? Apa saja fadhillah membaca keempat surah tersebut? Kapan waktunya sebaiknya membacanya? Temukan jawabannya dalam buku ini!>>>
Amalan Yusuf Mansur: AYM4Surah * Untuk harga yang lebih murah yakni Rp.3.000 silakan hubungi Admin Buku Yusuf Mansur di WhatsApp: 0812-8629-0505 atau klik saja: bit.ly/ebookaym4surah (jika tidak bisa di-klik, bisa diketik di browser Anda: bit.ly/ebookaym4surah) **
Buku ini diterbitkan dari PT. Buku Yusuf Mansur. ***
BukuYusufMansur adalah Penerbit Resmi Original Asli dari Ustadz Yusuf Mansur.

Buku Ketiga dari Trilogi Feel-Rich-Believe

Rahasia Terkabunya Doa

Sulaiman Spirit MUDAHNYA MERAHAI KESUKSESAN HIDUP BERSAMA ALLAH 40 Hari Jadi Kaya Agnosticism: A Very Short Introduction Shalawat Peningkat Derajat
Kesuksesan memang selalu punya cerita. Ada orang yang mudah meraihnya dan ada pula yang gagal meraihnya hingga ia berputus asa. Kesuksesan itu memang membutuhkan proses, tidak ada yang bisa meraihnya dalam sekejap. Tapi sejatinya, di balik kegagalan ada sejuta harapan, asalkan kita bergantung kepada Sang Pemenuh Harapan, Allah ‘Azza wa Jalla. Karena Dialah Yang Maha Berkehendak. N dibutuhkan kepositifan berpikir. Bisa jadi kegagalan adalah sebuah perlindungan Tuhan dari sebuah kegagalan yang lebih besar. Artinya, jika kita tidak gagal sekarang, bisa jadi kegagalan yang lebih besar terjadi. Kita tidak tahu apa yang terbaik untuk kita. Lantas bagaimana memunculkan kesuksesan itu sendiri dalam kehidupan kita? Bagaimana pula seharusnya kita menyikap kegagalan yang ust. Yusuf Mansur menuturkan rahasia kesuksesan bisa mudah kira raih, sehingga kita selalu say goodbye pada semua kegagalan. Selamat membaca!
KUN YUSUF MANSYURKisah Perjalanan Hidup Ustadz Yusuf MansurPenerbit Erlangga
Inspiring stories of thirty influential people in contemporary Indonesia.
Lantas siapa seorang guru, kehidupan adalah sebuah undangan dari atas guru yang menerjemahkan bahasa Allah untuk dapat dimengerti manusia. Kehidupan mengajarkan bahwa ada “tangan-tangan” Allah yang bermain disetiap sudut jalan, disetiap perputaran waktu, siang maupun malam: bahwa Allah menghantarkan berbagai macam kesempatan bagi siapa pun untuk berbuat kebaikan. [Mizan, Hikmah, Agama, Islam, Inc]
Persembahan Istimewa Kepada Akademia Setia
Pulang Kampung
Sukseskan Hidupmu
Meneladani Semangat Nabi Sulaiman
Amalan Yusuf Mansur
Mencari Tuhan Yang Hilang
Rumus untuk Mendapatkan yang Diinginkan
Cermn Hati
Segala pertolongan itu hanya milik Allah. Segala kekuasaan yang di langti dan di bumi semuanya juga milik Allah. Dan apa saja urusan, semua kembalinya juga kepada Allah. Cuma memang kita ini suka mencari yang sulit. Solusi yang di depan mata, yang sudah dikasih sama Allah, yang kita sudah paham, kita enggak paka! Segala ikhtiar dunia kita lakukan, tapi yang pokoknya kemudian kita lupakan! Lalu, bagaimana mencari jawaban bagi negeri ini, jawaban bagi saya, jawaban bagi kita semua, kalau memang kita ingin beres kita punya urusan? Nah, di buku inilah insya Allah kita akan temukan jawabannya! Selamat membaca!
Di dalam perbedaan pendapat, ada khilak untuk “mengahangi” yang berbeda, #menghormati” yang berbeda. Daaan, santia, #kalem Pentalogi Twitbook adalah 5 serial buku #Kalem, #Dream, #Softlsh, #Winner, dan #Doa yang berisi kumpulan twit ustadz sejuta follower -Ustadz Yusuf Mansur **
Buku ini adalah produk dari PT. Buku Yusuf Mansur.
******* BukuYusufMansur adalah Penerbit Asli Original dari Ustadz Yusuf Mansur.
Kesuksesan memang selalu punya cerita. Ada orang yang mudah meraihnya dan ada pula yang gagal meraihnya hingga ia berputus asa. Kesuksesan itu memang membutuhkan proses, tidak ada yang bisa meraihnya dalam sekejap. Tapi sejatinya, di balik kegagalan ada sejuta harapan, asalkan kita bergantung kepada Sang Pemenuh Harapan, Allah ‘Azza wa Jalla. Karena Dialah Yang Maha Berkehendak. N dibutuhkan kepositifan berpikir. Bisa jadi kegagalan adalah sebuah perlindungan Tuhan dari sebuah kegagalan yang lebih besar. Artinya, jika kita tidak gagal sekarang, bisa jadi kegagalan yang lebih besar terjadi. Kita tidak tahu apa yang terbaik untuk kita. Lantas bagaimana memunculkan kesuksesan itu sendiri dalam kehidupan kita? Bagaimana pula seharusnya kita menyikap kegagalan yang ust. Yusuf Mansur menuturkan rahasia kesuksesan bisa mudah kira raih, sehingga kita selalu say goodbye pada semua kegagalan. Selamat membaca!
KUN YUSUF MANSYURKisah Perjalanan Hidup Ustadz Yusuf MansurPenerbit Erlangga
Inspiring stories of thirty influential people in contemporary Indonesia.
Lantas siapa seorang guru, kehidupan adalah sebuah undangan dari atas guru yang menerjemahkan bahasa Allah untuk dapat dimengerti manusia. Kehidupan mengajarkan bahwa ada “tangan-tangan” Allah yang bermain disetiap sudut jalan, disetiap perputaran waktu, siang maupun malam: bahwa Allah menghantarkan berbagai macam kesempatan bagi siapa pun untuk berbuat kebaikan. [Mizan, Hikmah, Agama, Islam, Inc]
Persembahan Istimewa Kepada Akademia Setia
Pulang Kampung
Sukseskan Hidupmu
Meneladani Semangat Nabi Sulaiman
Amalan Yusuf Mansur
Mencari Tuhan Yang Hilang
Rumus untuk Mendapatkan yang Diinginkan
Cermn Hati
Segala pertolongan itu hanya milik Allah. Segala kekuasaan yang di langti dan di bumi semuanya juga milik Allah. Dan apa saja urusan, semua kembalinya juga kepada Allah. Cuma memang kita ini suka mencari yang sulit. Solusi yang di depan mata, yang sudah dikasih sama Allah, yang kita sudah paham, kita enggak paka! Segala ikhtiar dunia kita lakukan, tapi yang pokoknya kemudian kita lupakan! Lalu, bagaimana mencari jawaban bagi negeri ini, jawaban bagi saya, jawaban bagi kita semua, kalau memang kita ingin beres kita punya urusan? Nah, di buku inilah insya Allah kita akan temukan jawabannya! Selamat membaca!
Di dalam perbedaan pendapat, ada khilak untuk “mengahangi” yang berbeda, #menghormati” yang berbeda. Daaan, santia, #kalem Pentalogi Twitbook adalah 5 serial buku #Kalem, #Dream, #Softlsh, #Winner, dan #Doa yang berisi kumpulan twit ustadz sejuta follower -Ustadz Yusuf Mansur **
Buku ini adalah produk dari PT. Buku Yusuf Mansur.
******* BukuYusufMansur adalah Penerbit Asli Original dari Ustadz Yusuf Mansur.
Kesuksesan memang selalu punya cerita. Ada orang yang mudah meraihnya dan ada pula yang gagal meraihnya hingga ia berputus asa. Kesuksesan itu memang membutuhkan proses, tidak ada yang bisa meraihnya dalam sekejap. Tapi sejatinya, di balik kegagalan ada sejuta harapan, asalkan kita bergantung kepada Sang Pemenuh Harapan, Allah ‘Azza wa Jalla. Karena Dialah Yang Maha Berkehendak. N dibutuhkan kepositifan berpikir. Bisa jadi kegagalan adalah sebuah perlindungan Tuhan dari sebuah kegagalan yang lebih besar. Artinya, jika kita tidak gagal sekarang, bisa jadi kegagalan yang lebih besar terjadi. Kita tidak tahu apa yang terbaik untuk kita. Lantas bagaimana memunculkan kesuksesan itu sendiri dalam kehidupan kita? Bagaimana pula seharusnya kita menyikap kegagalan yang ust. Yusuf Mansur menuturkan rahasia kesuksesan bisa mudah kira raih, sehingga kita selalu say goodbye pada semua kegagalan. Selamat membaca!
KUN YUSUF MANSYURKisah Perjalanan Hidup Ustadz Yusuf MansurPenerbit Erlangga
Inspiring stories of thirty influential people in contemporary Indonesia.
Lantas siapa seorang guru, kehidupan adalah sebuah undangan dari atas guru yang menerjemahkan bahasa Allah untuk dapat dimengerti manusia. Kehidupan mengajarkan bahwa ada “tangan-tangan” Allah yang bermain disetiap sudut jalan, disetiap perputaran waktu, siang maupun malam: bahwa Allah menghantarkan berbagai macam kesempatan bagi siapa pun untuk berbuat kebaikan. [Mizan, Hikmah, Agama, Islam, Inc]
Persembahan Istimewa Kepada Akademia Setia
Pulang Kampung
Sukseskan Hidupmu
Meneladani Semangat Nabi Sulaiman
Amalan Yusuf Mansur
Mencari Tuhan Yang Hilang
Rumus untuk Mendapatkan yang Diinginkan
Cermn Hati
Segala pertolongan itu hanya milik Allah. Segala kekuasaan yang di langti dan di bumi semuanya juga milik Allah. Dan apa saja urusan, semua kembalinya juga kepada Allah. Cuma memang kita ini suka mencari yang sulit. Solusi yang di depan mata, yang sudah dikasih sama Allah, yang kita sudah paham, kita enggak paka! Segala ikhtiar dunia kita lakukan, tapi yang pokoknya kemudian kita lupakan! Lalu, bagaimana mencari jawaban bagi negeri ini, jawaban bagi saya, jawaban bagi kita semua, kalau memang kita ingin beres kita punya urusan? Nah, di buku inilah insya Allah kita akan temukan jawabannya! Selamat membaca!
Di dalam perbedaan pendapat, ada khilak untuk “mengahangi” yang berbeda, #menghormati” yang berbeda. Daaan, santia, #kalem Pentalogi Twitbook adalah 5 serial buku #Kalem, #Dream, #Softlsh, #Winner, dan #Doa yang berisi kumpulan twit ustadz sejuta follower -Ustadz Yusuf Mansur **
Buku ini adalah produk dari PT. Buku Yusuf Mansur.
******* BukuYusufMansur adalah Penerbit Asli Original dari Ustadz Yusuf Mansur.
Kesuksesan memang selalu punya cerita. Ada orang yang mudah meraihnya dan ada pula yang gagal meraihnya hingga ia berputus asa. Kesuksesan itu memang membutuhkan proses, tidak ada yang bisa meraihnya dalam sekejap. Tapi sejatinya, di balik kegagalan ada sejuta harapan, asalkan kita bergantung kepada Sang Pemenuh Harapan, Allah ‘Azza wa Jalla. Karena Dialah Yang Maha Berkehendak. N dibutuhkan kepositifan berpikir. Bisa jadi kegagalan adalah sebuah perlindungan Tuhan dari sebuah kegagalan yang lebih besar. Artinya, jika kita tidak gagal sekarang, bisa jadi kegagalan yang lebih besar terjadi. Kita tidak tahu apa yang terbaik untuk kita. Lantas bagaimana memunculkan kesuksesan itu sendiri dalam kehidupan kita? Bagaimana pula seharusnya kita menyikap kegagalan yang ust. Yusuf Mansur menuturkan rahasia kesuksesan bisa mudah kira raih, sehingga kita selalu say goodbye pada semua kegagalan. Selamat membaca!
KUN YUSUF MANSYURKisah Perjalanan Hidup Ustadz Yusuf MansurPenerbit Erlangga
Inspiring stories of thirty influential people in contemporary Indonesia.
Lantas siapa seorang guru, kehidupan adalah sebuah undangan dari atas guru yang menerjemahkan bahasa Allah untuk dapat dimengerti manusia. Kehidupan mengajarkan bahwa ada “tangan-tangan” Allah yang bermain disetiap sudut jalan, disetiap perputaran waktu, siang maupun malam: bahwa Allah menghantarkan berbagai macam kesempatan bagi siapa pun untuk berbuat kebaikan. [Mizan, Hikmah, Agama, Islam, Inc]
Persembahan Istimewa Kepada Akademia Setia
Pulang Kampung
Sukseskan Hidupmu
Meneladani Semangat Nabi Sulaiman
Amalan Yusuf Mansur
Mencari Tuhan Yang Hilang
Rumus untuk Mendapatkan yang Diinginkan
Cermn Hati
Segala pertolongan itu hanya milik Allah. Segala kekuasaan yang di langti dan di bumi semuanya juga milik Allah. Dan apa saja urusan, semua kembalinya juga kepada Allah. Cuma memang kita ini suka mencari yang sulit. Solusi yang di depan mata, yang sudah dikasih sama Allah, yang kita sudah paham, kita enggak paka! Segala ikhtiar dunia kita lakukan, tapi yang pokoknya kemudian kita lupakan! Lalu, bagaimana mencari jawaban bagi negeri ini, jawaban bagi saya, jawaban bagi kita semua, kalau memang kita ingin beres kita punya urusan? Nah, di buku inilah insya Allah kita akan temukan jawabannya! Selamat membaca!
Di dalam perbedaan pendapat, ada khilak untuk “mengahangi” yang berbeda, #menghormati” yang berbeda. Daaan, santia, #kalem Pentalogi Twitbook adalah 5 serial buku #Kalem, #Dream, #Softlsh, #Winner, dan #Doa yang berisi kumpulan twit ustadz sejuta follower -Ustadz Yusuf Mansur **
Buku ini adalah produk dari PT. Buku Yusuf Mansur.
******* BukuYusufMansur adalah Penerbit Asli Original dari Ustadz Yusuf Mansur.
Kesuksesan memang selalu punya cerita. Ada orang yang mudah meraihnya dan ada pula yang gagal meraihnya hingga ia berputus asa. Kesuksesan itu memang membutuhkan proses, tidak ada yang bisa meraihnya dalam sekejap. Tapi sejatinya, di balik kegagalan ada sejuta harapan, asalkan kita bergantung kepada Sang Pemenuh Harapan, Allah ‘Azza wa Jalla. Karena Dialah Yang Maha Berkehendak. N dibutuhkan kepositifan berpikir. Bisa jadi kegagalan adalah sebuah perlindungan Tuhan dari sebuah kegagalan yang lebih besar. Artinya, jika kita tidak gagal sekarang, bisa jadi kegagalan yang lebih besar terjadi. Kita tidak tahu apa yang terbaik untuk kita. Lantas bagaimana memunculkan kesuksesan itu sendiri dalam kehidupan kita? Bagaimana pula seharusnya kita menyikap kegagalan yang ust. Yusuf Mansur menuturkan rahasia kesuksesan bisa mudah kira raih, sehingga kita selalu say goodbye pada semua kegagalan. Selamat membaca!
KUN YUSUF MANSYURKisah Perjalanan Hidup Ustadz Yusuf MansurPenerbit Erlangga
Inspiring stories of thirty influential people in contemporary Indonesia.
Lantas siapa seorang guru, kehidupan adalah sebuah undangan dari atas guru yang menerjemahkan bahasa Allah untuk dapat dimengerti manusia. Kehidupan mengajarkan bahwa ada “tangan-tangan” Allah yang bermain disetiap sudut jalan, disetiap perputaran waktu, siang maupun malam: bahwa Allah menghantarkan berbagai macam kesempatan bagi siapa pun untuk berbuat kebaikan. [Mizan, Hikmah, Agama, Islam, Inc]
Persembahan Istimewa Kepada Akademia Setia
Pulang Kampung
Sukseskan Hidupmu
Meneladani Semangat Nabi Sulaiman
Amalan Yusuf Mansur
Mencari Tuhan Yang Hilang
Rumus untuk Mendapatkan yang Diinginkan
Cermn Hati
Segala pertolongan itu hanya milik Allah. Segala kekuasaan yang di langti dan di bumi semuanya juga milik Allah. Dan apa saja urusan, semua kembalinya juga kepada Allah. Cuma memang kita ini suka mencari yang sulit. Solusi yang di depan mata, yang sudah dikasih sama Allah, yang kita sudah paham, kita enggak paka! Segala ikhtiar dunia kita lakukan, tapi yang pokoknya kemudian kita lupakan! Lalu, bagaimana mencari jawaban bagi negeri ini, jawaban bagi saya, jawaban bagi kita semua, kalau memang kita ingin beres kita punya urusan? Nah, di buku inilah insya Allah kita akan temukan jawabannya! Selamat membaca!
Di dalam perbedaan pendapat, ada khilak untuk “mengahangi” yang berbeda, #menghormati” yang berbeda. Daaan, santia, #kalem Pentalogi Twitbook adalah 5 serial buku #Kalem, #Dream, #Softlsh, #Winner, dan #Doa yang berisi kumpulan twit ustadz sejuta follower -Ustadz Yusuf Mansur **
Buku ini adalah produk dari PT. Buku Yusuf Mansur.
******* BukuYusufMansur adalah Penerbit Asli Original dari Ustadz Yusuf Mansur.
Kesuksesan memang selalu punya cerita. Ada orang yang mudah meraihnya dan ada pula yang gagal meraihnya hingga ia berputus asa. Kesuksesan itu memang membutuhkan proses, tidak ada yang bisa meraihnya dalam sekejap. Tapi sejatinya, di balik kegagalan ada sejuta harapan, asalkan kita bergantung kepada Sang Pemenuh Harapan, Allah ‘Azza wa Jalla. Karena Dialah Yang Maha Berkehendak. N dibutuhkan kepositifan berpikir. Bisa jadi kegagalan adalah sebuah perlindungan Tuhan dari sebuah kegagalan yang lebih besar. Artinya, jika kita tidak gagal sekarang, bisa jadi kegagalan yang lebih besar terjadi. Kita tidak tahu apa yang terbaik untuk kita. Lantas bagaimana memunculkan kesuksesan itu sendiri dalam kehidupan kita? Bagaimana pula seharusnya kita menyikap kegagalan yang ust. Yusuf Mansur menuturkan rahasia kesuksesan bisa mudah kira raih, sehingga kita selalu say goodbye pada semua kegagalan. Selamat membaca!
KUN YUSUF MANSYURKisah Perjalanan Hidup Ustadz Yusuf MansurPenerbit Erlangga
Inspiring stories of thirty influential people in contemporary Indonesia.
Lantas siapa seorang guru, kehidupan adalah sebuah undangan dari atas guru yang menerjemahkan bahasa Allah untuk dapat dimengerti manusia. Kehidupan mengajarkan bahwa ada “tangan-tangan” Allah yang bermain disetiap sudut jalan, disetiap perputaran waktu, siang maupun malam: bahwa Allah menghantarkan berbagai macam kesempatan bagi siapa pun untuk berbuat kebaikan. [Mizan, Hikmah, Agama, Islam, Inc]
Persembahan Istimewa Kepada Akademia Setia
Pulang Kampung
Sukseskan Hidupmu
Meneladani Semangat Nabi Sulaiman
Amalan Yusuf Mansur
Mencari Tuhan Yang Hilang
Rumus untuk Mendapatkan yang Diinginkan
Cermn Hati
Segala pertolongan itu hanya milik Allah. Segala kekuasaan yang di langti dan di bumi semuanya juga milik Allah. Dan apa saja urusan, semua kembalinya juga kepada Allah. Cuma memang kita ini suka mencari yang sulit. Solusi yang di depan mata, yang sudah dikasih sama Allah, yang kita sudah paham, kita enggak paka! Segala ikhtiar dunia kita lakukan, tapi yang pokoknya kemudian kita lupakan! Lalu, bagaimana mencari jawaban bagi negeri ini, jawaban bagi saya, jawaban bagi kita semua, kalau memang kita ingin beres kita punya urusan? Nah, di buku inilah insya Allah kita akan temukan jawabannya! Selamat membaca!
Di dalam perbedaan pendapat, ada khilak untuk “mengahangi” yang berbeda, #menghormati” yang berbeda. Daaan, santia, #kalem Pentalogi Twitbook adalah 5 serial buku #Kalem, #Dream, #Softlsh, #Winner, dan #Doa yang berisi kumpulan twit ustadz sejuta follower -Ustadz Yusuf Mansur **
Buku ini adalah produk dari PT. Buku Yusuf Mansur.
******* BukuYusufMansur adalah Penerbit Asli Original dari Ustadz Yusuf Mansur.
Kesuksesan memang selalu punya cerita. Ada orang yang mudah meraihnya dan ada pula yang gagal meraihnya hingga ia berputus asa. Kesuksesan itu memang membutuhkan proses, tidak ada yang bisa meraihnya dalam sekejap. Tapi sejatinya, di balik kegagalan ada sejuta harapan, asalkan kita bergantung kepada Sang Pemenuh Harapan, Allah ‘Azza wa Jalla. Karena Dialah Yang Maha Berkehendak. N dibutuhkan kepositifan berpikir. Bisa jadi kegagalan adalah sebuah perlindungan Tuhan dari sebuah kegagalan yang lebih besar. Artinya, jika kita tidak gagal sekarang, bisa jadi kegagalan yang lebih besar terjadi. Kita tidak tahu apa yang terbaik untuk kita. Lantas bagaimana memunculkan kesuksesan itu sendiri dalam kehidupan kita? Bagaimana pula seharusnya kita menyikap kegagalan yang ust. Yusuf Mansur menuturkan rahasia kesuksesan bisa mudah kira raih, sehingga kita selalu say goodbye pada semua kegagalan. Selamat membaca!
KUN YUSUF MANSYURKisah Perjalanan Hidup Ustadz Yusuf MansurPenerbit Erlangga
Inspiring stories of thirty influential people in contemporary Indonesia.
Lantas siapa seorang guru, kehidupan adalah sebuah undangan dari atas guru yang menerjemahkan bahasa Allah untuk dapat dimengerti manusia. Kehidupan mengajarkan bahwa ada “tangan-tangan” Allah yang bermain disetiap sudut jalan, disetiap perputaran waktu, siang maupun malam: bahwa Allah menghantarkan berbagai macam kesempatan bagi siapa pun untuk berbuat kebaikan. [Mizan, Hikmah, Agama, Islam, Inc]
Persembahan Istimewa Kepada Akademia Setia
Pulang Kampung
Sukseskan Hidupmu
Meneladani Semangat Nabi Sulaiman
Amalan Yusuf Mansur
Mencari Tuhan Yang Hilang
Rumus untuk Mendapatkan yang Diinginkan
Cermn Hati
Segala pertolongan itu hanya milik Allah. Segala kekuasaan yang di langti dan di bumi semuanya juga milik Allah. Dan apa saja urusan, semua kembalinya juga kepada Allah. Cuma memang kita ini suka mencari yang sulit. Solusi yang di depan mata, yang sudah dikasih sama Allah, yang kita sudah paham, kita enggak paka! Segala ikhtiar dunia kita lakukan, tapi yang pokoknya kemudian kita lupakan! Lalu, bagaimana mencari jawaban bagi negeri ini, jawaban bagi saya, jawaban bagi kita semua, kalau memang kita ingin beres kita punya urusan? Nah, di buku inilah insya Allah kita akan temukan jawabannya! Selamat membaca!
Di dalam perbedaan pendapat, ada khilak untuk “mengahangi” yang berbeda, #menghormati” yang berbeda. Daaan, santia, #kalem Pentalogi Twitbook adalah 5 serial buku #Kalem, #Dream, #Softlsh, #Winner, dan #Doa yang berisi kumpulan twit ustadz sejuta follower -Ustadz Yusuf Mansur **
Buku ini adalah produk dari PT. Buku Yusuf Mansur.
******* BukuYusufMansur adalah Penerbit Asli Original dari Ustadz Yusuf Mansur.
Kesuksesan memang selalu punya cerita. Ada orang yang mudah meraihnya dan ada pula yang gagal meraihnya hingga ia berputus asa. Kesuksesan itu memang membutuhkan proses, tidak ada yang bisa meraihnya dalam sekejap. Tapi sejatinya, di balik kegagalan ada sejuta harapan, asalkan kita bergantung kepada Sang Pemenuh Harapan, Allah ‘Azza wa Jalla. Karena Dialah Yang Maha Berkehendak. N dibutuhkan kepositifan berpikir. Bisa jadi kegagalan adalah sebuah perlindungan Tuhan dari sebuah kegagalan yang lebih besar. Artinya, jika kita tidak gagal sekarang, bisa jadi kegagalan yang lebih besar terjadi. Kita tidak tahu apa yang terbaik untuk kita. Lantas bagaimana memunculkan kesuksesan itu sendiri dalam kehidupan kita? Bagaimana pula seharusnya kita menyikap kegagalan yang ust. Yusuf Mansur menuturkan rahasia kesuksesan bisa mudah kira raih, sehingga kita selalu say goodbye pada semua kegagalan. Selamat membaca!
KUN YUSUF MANSYURKisah Perjalanan Hidup Ustadz Yusuf MansurPenerbit Erlangga
Inspiring stories of thirty influential people in contemporary Indonesia.
Lantas siapa seorang guru, kehidupan adalah sebuah undangan dari atas guru yang menerjemahkan bahasa Allah untuk dapat dimengerti manusia. Kehidupan mengajarkan bahwa ada “tangan-tangan” Allah yang bermain disetiap sudut jalan, disetiap perputaran waktu, siang maupun malam: bahwa Allah menghantarkan berbagai macam kesempatan bagi siapa pun untuk berbuat kebaikan. [Mizan, Hikmah, Agama, Islam, Inc]
Persembahan Istimewa Kepada Akademia Setia
Pulang Kampung
Sukseskan Hidupmu
Meneladani Semangat Nabi Sulaiman
Amalan Yusuf Mansur
Mencari Tuhan Yang Hilang
Rumus untuk Mendapatkan yang Diinginkan
Cermn Hati
Segala pertolongan itu hanya milik Allah. Segala kekuasaan yang di langti dan di bumi semuanya juga milik Allah. Dan apa saja urusan, semua kembalinya juga kepada Allah. Cuma memang kita ini suka mencari yang sulit. Solusi yang di depan mata, yang sudah dikasih sama Allah, yang kita sudah paham, kita enggak paka! Segala ikhtiar dunia kita lakukan, tapi yang pokoknya kemudian kita lupakan! Lalu, bagaimana mencari jawaban bagi negeri ini, jawaban bagi saya, jawaban bagi kita semua, kalau memang kita ingin beres kita punya urusan? Nah, di buku inilah insya Allah kita akan temukan jawabannya! Selamat membaca!
Di dalam perbedaan pendapat, ada khilak untuk “mengahangi” yang berbeda, #menghormati” yang berbeda. Daaan, santia, #kalem Pentalogi Twitbook adalah 5 serial buku #Kalem, #Dream, #Softlsh, #Winner, dan #Doa yang berisi kumpulan twit ustadz sejuta follower -Ustadz Yusuf Mansur **
Buku ini adalah produk dari PT. Buku Yusuf Mansur.
******* BukuYusufMansur adalah Penerbit Asli Original dari Ustadz Yusuf Mansur.
Kesuksesan memang selalu punya cerita. Ada orang yang mudah meraihnya dan ada pula yang gagal meraihnya hingga ia berputus asa. Kesuksesan itu memang membutuhkan proses, tidak ada yang bisa meraihnya dalam sekejap. Tapi sejatinya, di balik kegagalan ada sejuta harapan, asalkan kita bergantung kepada Sang Pemenuh Harapan, Allah ‘Azza wa Jalla. Karena Dialah Yang Maha Berkehendak. N dibutuhkan kepositifan berpikir. Bisa jadi kegagalan adalah sebuah perlindungan Tuhan dari sebuah kegagalan yang lebih besar. Artinya, jika kita tidak gagal sekarang, bisa jadi kegagalan yang lebih besar terjadi. Kita tidak tahu apa yang terbaik untuk kita. Lantas bagaimana memunculkan kesuksesan itu sendiri dalam kehidupan kita? Bagaimana pula seharusnya kita menyikap kegagalan yang ust. Yusuf Mansur menuturkan rahasia kesuksesan bisa mudah kira raih, sehingga kita selalu say goodbye pada semua kegagalan. Selamat membaca!
KUN YUSUF MANSYURKisah Perjalanan Hidup Ustadz Yusuf MansurPenerbit Erlangga
Inspiring stories of thirty influential people in contemporary Indonesia.
Lantas siapa seorang guru, kehidupan adalah sebuah undangan dari atas guru yang menerjemahkan bahasa Allah untuk dapat dimengerti manusia. Kehidupan mengajarkan bahwa ada “tangan-tangan” Allah yang bermain disetiap sudut jalan, disetiap perputaran waktu, siang maupun malam: bahwa Allah menghantarkan berbagai macam kesempatan bagi siapa pun untuk berbuat kebaikan. [Mizan, Hikmah, Agama, Islam, Inc]
Persembahan Istimewa Kepada Akademia Setia
Pulang Kampung
Sukseskan Hidupmu
Meneladani Semangat Nabi Sulaiman
Amalan Yusuf Mansur
Mencari Tuhan Yang Hilang
Rumus untuk Mendapatkan yang Diinginkan
Cermn Hati
Segala pertolongan itu hanya milik Allah. Segala kekuasaan yang di langti dan di bumi semuanya juga milik Allah. Dan apa saja urusan, semua kembalinya juga kepada Allah. Cuma memang kita ini suka mencari yang sulit. Solusi yang di depan mata, yang sudah dikasih sama Allah, yang kita sudah paham, kita enggak paka! Segala ikhtiar dunia kita lakukan, tapi yang pokoknya kemudian kita lupakan! Lalu, bagaimana mencari jawaban bagi negeri ini, jawaban bagi saya, jawaban bagi kita semua, kalau memang kita ingin beres kita punya urusan? Nah, di buku inilah insya Allah kita akan temukan jawabannya! Selamat membaca!
Di dalam perbedaan pendapat, ada khilak untuk “mengahangi” yang berbeda, #menghormati” yang berbeda. Daaan, santia, #kalem Pentalogi Twitbook adalah 5 serial buku #Kalem, #Dream, #Softlsh, #Winner, dan #Doa yang berisi kumpulan twit ustadz sejuta follower -Ustadz Yusuf Mansur **
Buku ini adalah produk dari PT. Buku Yusuf Mansur.
******* BukuYusufMansur adalah Penerbit Asli Original dari Ustadz Yusuf Mansur.
Kesuksesan memang selalu punya cerita. Ada orang yang mudah meraihnya dan ada pula yang gagal meraihnya hingga ia berputus asa. Kesuksesan itu memang membutuhkan proses, tidak ada yang bisa meraihnya dalam sekejap. Tapi sejatinya, di balik kegagalan ada sejuta harapan, asalkan kita bergantung kepada Sang Pemenuh Harapan, Allah ‘Azza wa Jalla. Karena Dialah Yang Maha Berkehendak. N dibutuhkan kepositifan berpikir. Bisa jadi kegagalan adalah sebuah perlindungan Tuhan dari sebuah kegagalan yang lebih besar. Artinya, jika kita tidak gagal sekarang, bisa jadi kegagalan yang lebih besar terjadi. Kita tidak tahu apa yang terbaik untuk kita. Lantas bagaimana memunculkan kesuksesan itu sendiri dalam kehidupan kita? Bagaimana pula seharusnya kita menyikap kegagalan yang ust. Yusuf Mansur menuturkan rahasia kesuksesan bisa mudah kira raih, sehingga kita selalu say goodbye pada semua kegagalan. Selamat membaca!
KUN YUSUF MANSYURKisah Perjalanan Hidup Ustadz Yusuf MansurPenerbit Erlangga
Inspiring stories of thirty influential people in contemporary Indonesia.
Lantas siapa seorang guru, kehidupan adalah sebuah undangan dari atas guru yang menerjemahkan bahasa Allah untuk dapat dimengerti manusia. Kehidupan mengajarkan bahwa ada “tangan-tangan” Allah yang bermain disetiap sudut jalan, disetiap perputaran waktu, siang maupun malam: bahwa Allah menghantarkan berbagai macam kesempatan bagi siapa pun untuk berbuat kebaikan. [Mizan, Hikmah, Agama, Islam, Inc]
Persembahan Istimewa Kepada Akademia Setia
Pulang Kampung
Sukseskan Hidupmu
Meneladani Semangat Nabi Sulaiman
Amalan Yusuf Mansur
Mencari Tuhan Yang Hilang
Rumus untuk Mendapatkan yang Diinginkan
Cermn Hati
Segala pertolongan itu hanya milik Allah. Segala kekuasaan yang di langti dan di bumi semuanya juga milik Allah. Dan apa saja urusan, semua kembalinya juga kepada Allah. Cuma memang kita ini suka mencari yang sulit. Solusi yang di depan mata, yang sudah dikasih sama Allah, yang kita sudah paham, kita enggak paka! Segala ikhtiar dunia kita lakukan, tapi yang pokoknya kemudian kita lupakan! Lalu, bagaimana mencari jawaban bagi negeri ini, jawaban bagi saya, jawaban bagi kita semua, kalau memang kita ingin beres kita punya urusan? Nah, di buku inilah insya Allah kita akan temukan jawabannya! Selamat membaca!
Di dalam perbedaan pendapat, ada khilak untuk “mengahangi” yang berbeda, #menghormati” yang berbeda. Daaan, santia, #kalem Pentalogi Twitbook adalah 5 serial buku #Kalem, #Dream, #Softlsh, #Winner, dan #Doa yang berisi kumpulan twit ustadz sejuta follower -Ustadz Yusuf Mansur **
Buku ini adalah produk dari PT. Buku Yusuf Mansur.
******* BukuYusufMansur adalah Penerbit Asli Original dari Ustadz Yusuf Mansur.
Kesuksesan memang selalu punya cerita. Ada orang yang mudah meraihnya dan ada pula yang gagal meraihnya hingga ia berputus asa. Kesuksesan itu memang membutuhkan proses, tidak ada yang bisa meraihnya dalam sekejap. Tapi sejatinya, di balik kegagalan ada sejuta harapan, asalkan kita bergantung kepada Sang Pemenuh Harapan, Allah ‘Azza wa Jalla. Karena Dialah Yang Maha Berkehendak. N dibutuhkan kepositifan berpikir. Bisa jadi kegagalan adalah sebuah perlindungan Tuhan dari sebuah kegagalan yang lebih besar. Artinya, jika kita tidak gagal sekarang, bisa jadi kegagalan yang lebih besar terjadi. Kita tidak tahu apa yang terbaik untuk kita. Lantas bagaimana memunculkan kesuksesan itu sendiri dalam kehidupan kita? Bagaimana pula seharusnya kita menyikap kegagalan yang ust. Yusuf Mansur menuturkan rahasia kesuksesan bisa mudah kira raih, sehingga kita selalu say goodbye pada semua kegagalan. Selamat membaca!
KUN YUSUF MANSYURKisah Perjalanan Hidup Ustadz Yusuf MansurPenerbit Erlangga
Inspiring stories of thirty influential people in contemporary Indonesia.
Lantas siapa seorang guru, kehidupan adalah sebuah undangan dari atas guru yang menerjemahkan bahasa Allah untuk dapat dimengerti manusia. Kehidupan mengajarkan